

## **Abschaltung des AKW Cattenom bzw. Begrenzung der Laufzeit des AKW – Grenzüberschreitende Genehmigungsverfahren für industrielle Großanlagen**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag des Saarlandes fordert die Landesregierung auf,

- mit der Regierung Frankreichs Verhandlungen über die Abschaltung bzw. eine Begrenzung der Laufzeit des Kernkraftwerks Cattenom aufzunehmen,
- auf europäischer Ebene aktiv zu werden mit dem Ziel, die Genehmigungsverfahren für industrielle Großanlagen, insbesondere Atomkraftwerke, zu europäisieren, indem die Behörden der von den Anlagen betroffenen Grenzregionen verbindlich am Genehmigungsverfahren beteiligt werden.

Quelle:

[http://www.linksfraktion-saarland.de/nc/im\\_landtag/antraege/detail/artikel/abschaltung-des-akw-cattenom-bzw-begrenzung-der-laufzeit-des-akw-gr](http://www.linksfraktion-saarland.de/nc/im_landtag/antraege/detail/artikel/abschaltung-des-akw-cattenom-bzw-begrenzung-der-laufzeit-des-akw-gr)